

おたまじゃくしは

R6年 7月5日 ほし2組

カエルの子！



バス園外で田んぼのあぜ道を通った時にみんなで見たおたまじゃくし。どの子どもも田んぼに身を乗り出して興味津々で見入っていました。保育者が「おたまじゃくしってカエルになるんだよ～」と話す、「知っとる！」と口々に話していました。そんな中あるお友だちが…

おたまじゃくしがカエルに進化するところ、見てみたい！！

と、お話してくれました★ポケモンが大好きなお友だちが話してくれたこの言葉。成長することを、“進化”と表現するところもおもしろいなと感じました。大人の私たちもたしかにおたまじゃくしの成長の様子をたどって見たことはないなあと職員の間でもワクワクが大きくなりました♪そこで子どもたちと田んぼにおたまじゃくしを探しに行きましたが見つからず…子どもたちに「どうしょっか…」と問いかけると、「お家で探してくる！」という頼もしい言葉が聞かれました！

それからしばらくして、お友だちの協力もあり、お部屋におたまじゃくしがやって来ました♪近くで見るおたまじゃくしに釘付けな子どもたちです。



おたまじゃくしを近くで見た子どもたちの言葉

かわいい～♡

泳ぐのはやーい！

ご飯は何食べるのかな？

まだ全然カエルじゃないね 口パクパクしてるね

(子どもたちのお昼寝の時間の前に)動かんし、寝とるのかな？(自分たちと)一緒や！

目がカエルみたい！

お部屋のおたまじゃくし



これからのおたまじゃくしの成長と子どもたちの反応が楽しみです！